

COMPTE-RENDU DE LA REUNION PLENIERE DU 21 SEPTEMBRE 2023

Présents :

Agnès CHAVENT - Marie-Jo FOUCHE – Marie-Françoise BOINAY – Nicole VALAT - Jacqueline MILLARD – Jean-Pierre FENOUILLET - Jacques VEDRINE – Solange PANNACCI – Samuel CHAUTY – Solenne COQUILLE – Vincent BLANCHARD – Alexandre RICHARD – Pierre PORTE

1) Réaménagement de la cour de l'école Lamartine :

Samuel CHAUTY nous parle de la nouvelle cour de l'école :

A priori cet aménagement, toujours en cours, est plutôt réussi, bien que la rigole qui traverse la cour risque de provoquer quelques « bobos » aux petits écoliers. Le sol revêtu de copeaux de bois oblige aussi les enseignants à sonder les poches des petits après les récréations.

Il nous apprend que l'école compte 2 nouvelles classes depuis cette rentrée, ce qui est un bon signe.

Nous envisageons de remplacer la boîte à lire qui a disparu dans les travaux. Afin d'avoir un équipement de meilleure qualité, il est prévu de consulter l'entreprise qui a fourni les nouvelles grilles de la cour. La nouvelle boîte pourrait être accrochée à ces grilles, après accord de la directrice de l'école.

2) Vide-greniers

Notre vide-greniers ne pouvant pas avoir lieu cette année pour cause de coupe du monde de rugby, cette manifestation est reportée à l'année prochaine. A priori, la date du 16 juin a été choisie, sous confirmation de la fin des programmes du théâtre des Célestins au 8 juin et sous réserve de l'accord de l'OTEP.

3) Rallye

Cet évènement est fixé au 7 avril 2024.

Alexandre RICHARD, qui pilotait ce projet, annonce sa démission de son poste de président de la commission Culture et Convivialité, pour cause de surcharge de travail. Tout candidat à la reprise de ce poste est le bienvenu. En attendant un nouveau président, la commission continuera à fonctionner afin que le rallye se déroule comme prévu.

Les prochaines réunions d'organisation sont fixées au 12 octobre et 9 novembre à 19h salle Lamartine.

Les prochaines réunions de notre Conseil sont les suivantes :

- 26 octobre
- 16 novembre
- 14 décembre

Venez nombreux